

良い年になりますように！ 慈恩保育園の餅つき



12月16日（土）、慈恩保育園の園児たちとその保護者による餅つきが行われました。この行事は、園児たちの1年の無病息災を祈るため、同園に飾るお正月用の鏡餅を作るものです。当日は、参加した保護者が、準備したもち米を蒸し、昔ながらの方法で臼と杵を使い、餅をつきました。園児たちは、つくられた餅を一生懸命に丸めて鏡餅の形にしていました。また、つくたての餅をみんなで食べ、園児たちは「おいしい、またやりたい」と翌年を迎えるための日本の伝統行事を楽しみました。

垂水市漁協養殖業者会 福祉施設へカンパチプレゼント



12月14日（木）、垂水市漁協養殖業者会より地元特産品を味わってほしいと市内4か所の福祉施設（コスモス苑、華巖園、恵光園、城山学園）へかごしまのさかなブランドであるカンパチ「海の桜勘」をプレゼントしました。これは年末恒例の取組となっており、今期より同会の会長となった米田竜一会長は「大切に育てたカンパチを皆さんに食べていただき、よい年を迎えていただけたら嬉しいです」と話されました。施設の利用者の皆さんは、嬉しそうな表情でカンパチを受け取り喜ばれていました。

大野地区公民館 総務大臣表彰



12月20日（水）、大野地区公民館が地方自治法施行70周年記念総務大臣表彰において、民間団体部門で受章し、市長室を表敬訪問されました。これは、都道府県および市町村の行政に積極的に参画し、またはコミュニティづくりに熱心に取り組んでいる民間団体や住民自治組織を称えるものです。同公民館は、特産品である「つらさげ芋」を活用したブランドづくりと地域情報の発信、鹿児島大学やNPO等との連携による都市農村交流などを行い、地域活性化に寄与されたとして今回受章となりました。

地域のために清掃活動 郵便局長会肝属北部会



12月2日（土）、垂水市・鹿屋市の13の郵便局で構成する鹿児島県東部地区郵便局長会肝属北部会の皆さんが市内のロードミラーの清掃活動を行いました。今回は局長とその夫人が参加し、ロードミラーを丁寧に磨き、本会の「地域に感謝・地域に貢献・思いをひとつに鹿東会」をモットーに清掃活動に汗を流されました。

12月17日（日）、牛根地区公民館が主催する第6回牛根地区ふれあいもちつき大会が開催されました。当日は、地区内外から70人以上の方々が集まり、参加者同士でもち米35kgを2つの臼で次々つき、丸めた餅を炭火で焼いて参加者みんなで美味しく食べました。岳野地区の里芋も振る舞われ、楽しく交流を深めました。また、消防職員から防災や喉に餅を詰まらせたときの対処法についての講習があり、消火器を使った消火訓練も行われました。



牛根地区ふれあい もちつき大会

12月3日（日）、サンタとあそぼークリスマス会（主催：垂水市商工会女性部）がベイサイドホテルアザレアで開催されました。これは、未来を担う子供たちに郷土に対する愛を深めてもらうことを目的として行われるもので、主催する商工会女性部と地域の方々との交流の機会にもなっています。当日は、サンタさんの紙芝居の読み聞かせや、マジックショー、バルーンショー、絵画コンクールなどが行われ、子供たちの笑顔溢れる日となりました。



サンタとあそぼー クリスマス会